

# Analiza Morena si regresa a la Corte ternas para el TEPJF

**ANDREA BECERRIL Y  
GEORGINA SALDIERNA**

Morena en el Senado definirá la próxima semana si regresa a la Corte las dos ternas para elegir a dos magistrados de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El martes comparecieron los aspirantes en la Comisión de Justicia y se les declaró idóneos para el cargo, pero en el grupo parlamentario guinda hay dudas sobre su imparcialidad, por lo que revisará "a fondo" sus perfiles y trayectorias.

En este contexto, ayer el pleno del Senado recibió la notificación de que dado que están sin cubrir dos vacantes de la sala regional especializada del TEPJF y se carece de presidente, se decidió que el magistrado Luis Espíndola Morales ocupe el cargo de manera interina hasta por seis meses.

Respecto a las ternas, una está integrada por Marcela Elena Fernández Domínguez, Claudia Valle Aguilasochi y Gabriela Villafuerte Coello, y la otra por Rubén Jesús Lara Patrón, Armando Ismael Maitret Hernández y Francisco Javier Sandoval López. Tras ser declarada la elegibilidad de los mencionados, los dictámenes correspondientes fueron turnados a la mesa directiva del Senado para su votación en el pleno.

Los interesados en llegar a la sala superior han estado cabildeando con los legisladores, como la magistrada Gabriela Villafuerte, a quien se vio ayer en el patio de la cámara alta.

La elección de una magistrada y un magistrado de la sala superior deberá ser por mayoría calificada del pleno, previo acuerdo entre los grupos parlamentarios.

Durante la comparecencia del martes, la mayoría de los candidatos coincidieron en que hay desconfianza de la ciudadanía hacia el Poder Judicial. Para que tal percepción cambie, actuará de manera proba, señaló Valle Aguilasochi

Villafuerte Coello dijo que observa que la jurisdicción en México está en una coyuntura compleja, debido al descontento social sobre la actuación de las institu-

ciones de justicia, por lo que redoblará esfuerzos para combatir la falta de credibilidad en la impartición de justicia. Marcela Elena Fernández destacó que luchará por una democracia realmente representativa. Maitret Hernández expuso que de ser elegido se desempeñará con imparcialidad, independencia y objetividad; Lara Patrón sostuvo que trabajará para dar confianza y legitimidad a los comicios y Francisco Javier Sandoval López se comprometió a velar por la justicia electoral.

